

Des syndicats dénoncent une campagne du gouvernement portoricain contre les travailleurs



San Juan, 17 juillet (RHC)- Le gouvernement portoricain mène une campagne, contraire à la loi, afin que les travailleurs du secteur public ne versent pas des cotisations aux syndicats, violant ainsi leur droit de s'organiser.

Dans des déclarations à la presse, des dirigeants syndicaux ont dénoncé le fait que, par les mesures qu'il prétend imposer, le gouvernement de Ricardo Roselló, ignore, dans la pratique, les pouvoirs législatifs car il annule des lois et des procédés qui protègent les employés publics et y introduit des amendements.

La semaine dernière, les syndicats ont présenté devant le Tribunal de Première Instance un recours afin que l'on ordonne au gouvernement de Porto Rico de mettre fin à sa campagne contre la syndicalisation des travailleurs.



Radio Habana Cuba